



¿Cuántos votos recibieron? Así fue el desempeño de las candidatas a la Presidencia desde 2006

La primera mujer que buscó ser presidenta de la República fue la activista Rosario Ibarra de Piedra, en el año 1982

Por César Jiménez



México ha tenido tres candidatas a la **Presidencia de la República** a lo largo de tres procesos electorales, hecho que hace aún más relevante el que este año los partidos políticos y las alianzas estén encabezadas por **candidaturas femeninas**.

Margarita Zavala y su retiro de la contienda

Para 2018, la elección contó nuevamente con contó, de principio, con cinco aspirantes a la Presidencia. Jaime Rodríguez Calderón, *El Bronco*, como candidato independiente; José Antonio Meade, impulsado por el PRI, Partido Verde y Partido Nueva Alianza.

Así como Ricardo Anaya, del PAN, PRD y Movimiento Ciudadano; Andrés Manuel López Obrador por Morena, Partido del Trabajo y Encuentro Social, y **Margarita Zavala**, como candidata independiente.